



Maravillas de Islandia

Cada rincón de Islandia le sorprenderá con sus variados paisajes



DESDE 3637€ | 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 LLEGADA A REIKIAVIK

Llegada al Aeropuerto Internacional de Keflavik. Traslado directo al hotel en Reikiavik en autocar (sin guía).

Si llega temprano a Islandia puede añadir una actividad a su viaje. Le haremos sugerencias según sus intereses. Una de nuestras actividades favoritas después de un largo viaje en avión es visitar una de las piscinas geotermicas locales. También le puede interesar pasear por el antiguo centro de la ciudad, visitar uno de sus museos o tomar un café en una cafetería acogedora.

Noche libre en Reikiavik. La cena es por su cuenta. Reikiavik ofrece una multitud de restaurantes y cafeterías, lo que hace que la cena sea una excelente manera de comenzar a conocer la capital de Islandia.

Alojamiento: BERJAYA ICELAND REYKJAVIK NATURA

DÍA 2 REIKIAVIK - CÍRCULO DORADO - VÍK

Desayuno en el hotel. Encuentro con su guía en la recepción del hotel. Se comienza el día visitando el Parque Nacional de Þingvellir, donde el parlamento más antiguo del mundo se reunió durante siglos, en las orillas de Þingvallavatn, el lago más grande de Islandia.

Se conduce a través de áreas de cultivos para llegar hasta la zona geotérmica de Geysir, donde igualmente se encuentran solfataras y el famoso géiser Strokkur, el cual hace erupciones de agua hirviendo cada 10 minutos. Por último, se visita la

famosa catarata de dos niveles de Gullfoss, una visita espectacular.

Recorrido por la costa sur de la isla. Esta es una de las principales regiones agrícolas del país. Durante el recorrido se pueden ver algunas granjas típicas de Islandia, a menudo con caballos islandeses en los campos. Visita a las hermosas cascadas de Seljalandsfoss y Skógarfoss. Si las condiciones de los senderos lo permiten, podrá pasearse por detrás de la cascada Seljalandsfoss. Continuación hasta la localidad de Vik. Noche en Vík. Cena incluida.

Alojamiento: KEA HOTEL KATLA

DÍA 3 SKAFTAFELL - JÖKULSÁRLÓN - HÖFN

Desayuno en el hotel. Se atraviesa la más extensa región de lava del mundo, Eldhraun, y la región desértica arenosa de Skeiðarársandur. Continuación hacia la región de Skaftafell, un sitio de gran belleza natural, integrado al inmenso Parque Nacional de Vatnajökull. La denominación del parque viene del glaciar Vatnajökull, el más grande de Islandia con unos 8.000 kilómetros cuadrados de extensión. Continuación hacia Jökulsárlón, laguna glaciar donde se realiza una excursión de 45 minutos en barco anfibio que permite ver de cerca los icebergs flotantes de esta laguna.

Justo al lado de Jökulsárlón se encuentra una playa de arena volcánica negra conocida como La Playa de Diamantes, donde los icebergs azules, blancos y transparentes se desplazan desde la laguna glaciar y se quedan varados en la arena de la playa, ofreciendo así un

maravilloso paisaje. Noche en la región de Höfn. Cena incluida. Alojamiento. Opcional: Aventura en el glaciar Vatnajökull. Excursión 4x4 en el glaciar. La duración total de la excursión con traslados desde el punto de encuentro hasta la cima del glaciar es de tres horas y media.

Alojamiento: HOTEL HÖFN

DÍA 4 HÖFN - DETTIFOSS - MÝVATN

Desayuno en el hotel. Salida hacia los fiordos orientales hasta llegar al fiordo de Berufjörður. Se atraviesa la pista de montaña Öxi. Llegada a la localidad de Egilsstaðir.

Recorrido de la zona desértica de Jökulsársheiði y continuación hacia la región del lago Mývatn. Visita a la cascada de Dettifoss y los cráteres de Skútustaðir. Noche en la región de Mývatn. Cena incluida.

Alojamiento: FOSSHOTEL MYTVAN

DÍA 5 MÝVATN - GOÐAFOSS - AKUREYRI

Desayuno en el hotel. Exploración de las maravillas de la naturaleza que nos ofrece la región del Lago Mývatn: las extraordinarias formaciones de lava de Dimmuborgir, la zona geotérmica de Hverarönd. La fauna y la flora también hacen parte de la riqueza natural de Mývatn. Visita a Goðafoss, la "Cascada de los Dioses." Llegada a Akureyri, declarada capital del norte y una de las más bellas ciudades de la isla.

Noche en la región de Akureyri o en región cercana, según la fecha de salida. Noche libre. Alojamiento.

Opcional: Recomendamos realizar las siguientes actividades:

- Baño en las aguas termales de

Skógarböð ("Laguna del bosque"): Báñate en una de las mejores aguas termales de todo Islandia, con unas instalaciones prácticamente nuevas, podrás disfrutar de un baño relajante con unas vistas del bosque y del fiordo. La entrada no incluye toalla ni bañador (posibilidad de alquilarlos), ni traslados.

- Avistamiento de ballenas en Akureyri: Embárcate en un crucero que te lleva en la búsqueda de ballenas y delfines. Akureyri es la capital ballenera del país, por lo que si hay un lugar donde es más fácil ver a estos animales, es aquí. Traslados no incluidos.

Alojamiento: KEA HOTEL AKUREYRI

DÍA 6 AKUREYRI - BORGARFJÖRÐUR

Desayuno en el hotel. Recorrido por el distrito de Skagafjörður y el altiplano de Holtavordurheidi hasta llegar a la pintoresca región de Borgarfjörður. Visita a la bonita cascada de Hraunfossar y a la fuente termal más potente de Europa: Deildartunguhver.

Noche en la región de Borgarfjörður. Cena incluida.

Alojamiento: HOTEL HAMAR

DÍA 7 BORGARFJÖRÐUR - SNAEFELLSNES - REIKIAVIK

Desayuno en el hotel. La península de Snæfellsnes es una zona única con variedad de atracciones geológicas tales como campos de lava, volcanes, glaciares, manantiales, hermosas formaciones de lava, playas de arena negra y cuevas de lava. Conocida como la "esencia de Islandia", esta área concentra toda la variedad de paisajes naturales de

Islandia en el tranquilo y remoto parque natural de Snæfellsjökull.

En esta región se encuentra el glaciar Snæfellsjökull, del cual tendrá una preciosa vista durante el recorrido del día. Este glaciar y las maravillas naturales que lo rodean, inspiraron a Julio Verne para escribir su famosa novela “Viaje al centro de la tierra”.

Regreso a Reikiavik. Noche libre. Su guía le despedirá en el hotel.

Alojamiento: BERJAYA ICELAND REYKJAVIK NATURA

DÍA 8 REIKIAVIK

Desayuno en el hotel. Día libre para descubrir Reikiavik. Pasee por la calle comercial principal de la ciudad y descubra sus galerías de arte y las tiendas de artesanía y diseño. Dese una vuelta por los paseos marítimos de la ciudad y disfrute de las vistas al mar. Realice una visita a la bonita cueva de lava de Raufarhólshellir, situada a tan solo 30 minutos de la capital o realice un avistamiento de ballenas con salida desde el puerto de Reikiavik. Existen numerosos museos en la ciudad para conocer tanto sobre la historia como la energética escena artística de la capital. Recomendamos el museo interactivo sobre los primeros asentamientos de la baja edad media en Reikiavik, el Settlement Museum, donde se puede observar la excavación de una casa vikinga, considerada la más antigua de Reikiavik. Descubra la naturaleza escondida de Islandia de una manera inusual en FlyOver

Iceland, una experiencia interactiva interesante.

Si desea unas horas de relajación reserve entrada en la Laguna Azul, en el Spa Sky lagoon o visite una de las piscinas geotermicas locales. Hay infinitas maneras de disfrutar de un estupendo día en la capital más septentrional del mundo. Disfrute por su cuenta de un paseo y de un último atardecer en Reykjavík. Alojamiento.

Opcional: Recomendamos realizar las siguientes actividades:

- Avistamiento de ballenas en Reikiavik: Embárcate en un crucero que te lleva en la búsqueda de ballenas y delfines. Traslados no incluidos.
- Tour Raufarholshellir Cueva Volcánica: Visita a una hermosa y colorida cueva volcánica.
- Baño en las aguas termales de Sky Lagoon (“Laguna de cielo”): Báñate en una de las aguas termales más conocidas del país, con unas vistas privilegiadas de la bahía de Reikiavik.

Alojamiento: BERJAYA ICELAND REYKJAVIK NATURA

DÍA 9 REIKIAVIK – SALIDA

Desayuno en el hotel. Traslado regular en autocar sin guía. Deberá presentarse en el aeropuerto al menos 3 horas antes de la hora de la salida de su vuelo. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- 6 días con guía de habla hispana
- 3 noches de alojamiento en Reikiavik en habitación estándar con desayuno incluido
- 5 noches de alojamiento en el interior del país en habitaciones estándar con desayuno incluido
- Vehículos de calidad con asientos espaciosos y Wi-Fi gratis a bordo
- 4 cenas incluidas
- Traslados regulares de entrada y salida (sin guía)
- Excursión en barco anfibio en la laguna glacial de Jökulsárlón
- App Iceland Travel. La aplicación contiene información sobre los puntos de interés específicos a lo largo del viaje y puede usarse en su teléfono personal o tablet
- Seguro de viajes

Precio

Salidas de Junio a Septiembre 2026

Temporada 1

Junio	27
Julio	4, 18
Agosto	15, 22, 29

Precio por persona en habitación doble: 3.637 €

Temporada 2

Agosto	8
--------	---

Precios por persona en habitación doble: 4.075 €